



Tender puentes para el tiempo de mujeres



Por: **José Fonseca**

Difícil saber si previó la Presidenta Claudia Sheinbaum que su convocatoria es “tiempo de mujeres” calaría tanto a lo largo y ancho de la sociedad como para significar la semilla de un poderoso capital político.

La semilla podría dar fruto si aplican la receta que daba el discurso que no pudo leer doña Ifigenia Martínez: “necesitamos tender puentes entre todas las fuerzas políticas, dialogar sobre nuestras divergencias y construir, juntas y juntos, un país más justo y solidario”.

Sus impecables credenciales de izquierda de la Presidenta Sheinbaum facilitan tender esos puentes y, quien sabe, podría encontrarse con una veta social y política de ignoto potencial.

Cuidado con los tribales puntapiés en Morena

Mal empieza la semana para el que ahorcan el lunes, dice un viejo refrán que, de ser cierta la versión de desencuentro entre la nueva dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde Luján y su antecesor Mario Delgado.

Las fuentes del portal PLO afirman que la flamante dirigente morenista decidió no renovar el contrato de “las oficinas de lujo” que contrató su antecesor en Ejército Nacional y que se mudará a las oficinas, más modestas, por supuesto en la calle de Liverpool.

Ante el reto de que Morena inicie su proceso de institucionalizarse, mal empieza octubre, pues uno supone que alguien del Gobierno o del partido tendría memoria para recordar que los constantes desencuentros entre facciones contribuyeron a disolver al PRD, de donde vienen casi todos los de “la revolución de las conciencias”.

La mañanera da control de la información oficial.

A los periodistas y los medios no nos gusta la continuidad de las lopezobradoristas mañaneras en Palacio Nacional, sobre todo ahora que, para poner orden, se emiten reglas rígidas e inapelables.



Explicable la permanencia de las mañaneras, pues, además de que, al régimen le importa un cacahuete lo que guste o no a periodistas y medios, desde la perspectiva oficial, habría sido un error no seguir con “las mañaneras”.

Al revisar el concepto, el nuevo Gobierno se dio cuenta que le convienen, pues le permiten a la Presidencia de la República controlar la información y reconocer como veraz sólo la “información mañanera”.

NOTAS EN REMOLINO

Bien hizo la Presidenta Sheinbaum en viajar por tierra hacia Acapulco, pues ya se advirtió a los habitantes de Guerrero y Oaxaca de más lluvias ... Aseguran que el titular de la SHCP Rogelio Ramírez de la O hará la primera emisión de bonos de deuda del sexenio, 18 mil millones de dólares para enfrentar compromisos fiscales ... Un garrafal “gaffe” del todavía dirigente nacional del PAN Marko Cortez proponer que se declare a las bandas del crimen organizado responsables de “narcoterrorismo”. ¿No sabe que sería invitar a Washington a que viniera por ellos y autorizar la violación de la soberanía nacional? ... Los donativos empresariales son los que han permitido a Sedena y Semar mantener la distribución de despensas a los damnificados por el huracán John en Acapulco... Muy actual la reflexión de Alejandro Dumas: “Los peligros desconocidos son los que inspiran más temor” ...